



Die Zinsen sind zurück – des einen Leid, des anderen Freud

Mannheim, im Februar 2023

Die Ende Juli letzten Jahres einsetzenden Leitzinserhöhungen der europäischen Zentralbank EZB – zuletzt Anfang Februar auf 3% - sind an den Geld- und Kapitalmärkten angekommen. Während dies, verstärkt durch die Inflation für Kreditsuchende eine missliche da liquiditätsbelastende Situation ist, können sich die Sparer freuen. Auf Tages- und Termingelder werden wieder Zinsen gezahlt – sogar mit etwas mehr als einer Null vor dem Komma.

Zwar liegen die Zinssätze noch deutlich unter der aktuellen Inflationsrate, doch wird diese zumindest teilweise kompensiert, was bei Guthaben auf dem Girokonto nicht der Fall ist. Wenn Sie also größere Beträge auf Ihrem Girokonto parken, da eine Investition erst in geraumer Zeit erfolgen soll oder Anlageentscheidungen „vor sich hergeschoben werden“, sprechen Sie uns an. Wir suchen und finden gemeinsam mit Ihnen eine passende Lösung.

Für individuelle Fragen zu diesem Themenbereich vereinbaren Sie bitte einen Gesprächstermin mit Ihrem Berater der Performance AG.

Disclaimer:

Dieser Artikel enthält die gegenwärtigen Meinungen des Autors. Diese Meinungen können sich jederzeit ändern, ohne dass dies mitgeteilt wird. Der Artikel dient der Unterhaltung und Belehrung und ist kein Anlagevorschlag bzgl. irgendeines Wertpapiers, eines Produkts oder einer Strategie. Die Informationen, die für diesen Artikel verarbeitet worden sind, kommen aus Quellen, welche der Autor für verlässlich hält, für die er aber nicht garantieren kann.

Diese Unterlage ist eine Marketingunterlage. Aussagekräftig sind allein die vollständigen Angebotsunterlagen, welche Sie über uns oder die jeweiligen Gesellschaften beziehen können.